

県主小タイムズ



令和7年4月11日 発行

令和7年度がスタートしました

令和7年度は、**新入生2名**を迎え、校庭に**30名**の子供たちの元気な声が返ってきました。保護者の皆様や地域の皆様としっかり連携を取りながら、実り多い一年にしていきたいと思っております。



年度末の人事異動で**2名**が転任し、新しく**2名**を迎えました。新しいスタッフで新しい風を吹き込みながら、**12名の職員で**一丸となり、心新たに**頑張りたい**と考えております。今年度もどうぞよろしくお願いいたします。

始業式では、**子供たちの姿勢や歌声に、この一年にける意欲を感じる**ことができました。子供たちに「**すばらしいですね。**」と声をかけましたら「**県主小学校の子供ですから・・・。**」と笑顔で返ってきました。これからも『**笑顔と自信のあふれる学校**』を継続できるよう、子供たちを全教職員で指導していきたいと思っております。ご協力をよろしくお願いいたします。

子供を伸ばす 合い言葉!!

めざす学校像「**笑顔と自信のあふれる学校**」

「**県主小学校の子供ですから・・・**」 「**進んで**〇〇する人は、えらい人！」 「**やれば力がついてくる!**」